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ОРДЕН “ЗА ВОЕННЫЕ ЗАСЛУГИ” 

Серийный номер 90362 

 

НЬЮТ БРАУН 

Во время напряженных боев Ржевской кампании связист Браун проявил образцовое 

мастерство и самоотверженность в создании и поддержании жизненно важной связи 

между штабами батальона и роты. Его умелое использование радиоаппаратуры и полевых 

телефонов способствовало бесперебойной координации и передаче команд, что 

обеспечило нашему подразделению гибкость и оперативность в условиях хаоса боя. 

Скрупулезное внимание к деталям и неустанные усилия связиста Брауна сыграли важную 

роль в том, что наши войска смогли опередить и нанести решительное поражение 

противнику в ходе многочисленных атак, проведенных 1 мая 1942 года. Его умелое 

управление связью позволило обеспечить быстрые и скоординированные действия, что в 

конечном итоге привело к уничтожению вражеских позиций и сохранению 

боеспособности нашего подразделения. 

Исключительный вклад Ньюта Брауна в успех наших операций во время Ржевской 

кампании является свидетельством его храбрости и профессионализма. За 

исключительную доблесть и безупречную службу перед лицом трудностей связист Ньют 

Браун настоящим награждается орденом За военные заслуги. 

 

 

 

(Подпись) 

Михаил Зотак  

Майор, Командир батальона 
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2022-003 

 

ORDER “FOR MILITARY MERIT” 

№90362 

 

TO NEWT BROWN 

 

During the intense engagements of the Rzhev Campaign, Signalman Brown exhibited exemplary 

skill and dedication in establishing and maintaining vital communication logistics between 

battalion and company headquarters. His proficient use of radio equipment and field phones 

facilitated seamless coordination and command dissemination, ensuring our unit remained agile 

and responsive amidst the chaos of battle. 

 

Signalman Brown's meticulous attention to detail and tireless efforts were instrumental in 

enabling our forces to outmaneuver and decisively defeat the enemy on multiple assaults 

conducted on May 1, 1942. His adept handling of communications allowed for swift and 

coordinated actions, ultimately leading to the destruction of enemy positions and the preservation 

of our unit's combat effectiveness. 

 

Newt Brown's exceptional contributions to the success of our operations during the Rzhev 

Campaign are a testament to his bravery and professionalism. For his extraordinary valor and 

meritorious service in the face of adversity, Signalman Newt Brown is hereby awarded For 

Military Merit. 

 

 

 

 

 

(Signature)  

Mikhail Zotak  

Major, Battalion Commander 

 

 
 


